

# *Des juristes cubains appellent la communauté internationale à se joindre à la lutte contre le blocus*

---



La Havane, 24 octobre, (RHC).-L'union Nationale des Juristes de Cuba a exhorté la communauté internationale à se joindre à la lutte pour la levée du blocus étasunien contre notre pays.

Les juristes cubains ont exigé du gouvernement des États-Unis, le respect du droit du peuple cubain et la fin des actions d'ingérence dans nos affaires intérieures moyennant des mesures de coercition financières et commerciales qui entravent le développement de l'économie cubaine.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/109750-des-juristes-cubains-appellent-la-communaute-internationale-a-se-joindre-a-la-lutte-contre-le-blocus>



**Radio Habana Cuba**